

Fecha: 25-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: A una semana de siniestros en el sur, masiva ayuda colapsa tránsito en la zona

Pág. : 13
 Cm2: 284,5

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida



ATON

En el acceso al sector de la catástrofe se produjo un caos vehicular, por la masiva presencia de quienes se desplazaron para entregar sus aportes y colaborar en la limpieza.

Se dispuso centro de acopio para los aportes: **A una semana de siniestros en el sur, masiva ayuda colapsa tránsito en la zona**

Vehículos particulares y de municipios de todo el país generaron una congestión que obstaculizó las tareas planificadas para abordar la emergencia.

SOLEDAD NEIRA y VÍCTOR FUENTES

Al cumplirse ayer una semana del inicio de la emergencia por los incendios en la provincia de Concepción, en la Región de Biobío, y coincidiendo con que se trataba de un fin de semana, centenares de voluntarios, vehículos particulares y de municipios de distintos lugares del país se volcaron masivamente a la denominada "zona cero" para entregar directamente sus aportes y ofrecer mano de obra y herramientas para avanzar en el retiro de escombros, en la limpieza y la reposición de instalaciones.

La situación generó un colapso en el tránsito que obligó a que las autoridades pidieran a los particulares que no intentaran llegar con los aportes a la zona arrasada de manera desorganizada. Así lo hicieron tanto el Presidente Gabriel Boric, como el jefe de la Defensa Nacional en Biobío para la zona de Catástrofe, contraalmirante Edgardo Acevedo, y el gobernador Sergio Giacaman.

Para recibir las ayudas de manera más ordenada, se dispuso un centro de acopio en Talcahuano, en terrenos de la empresa Camanchaca.

Entre los municipios que se organizaron y pudieron llevar ayuda a las familias afectadas están La Pintana, Puente Alto, Punta Arenas y Santiago, entre varios otros.

En tanto, ayer se conoció que ya se han depositado a más de 1.800 personas los bonos de recuperación que van entre \$750.000 y \$1.500.000, dependiendo del grado de afectación. La mayor parte de los aportes fiscales se realizó en Biobío. Los siguientes pagos serán el martes y jueves.

Según datos de Conaf, anoche había 14 siniestros forestales en combate; en la última semana han sido arrasadas 44 mil hectáreas; 21 personas fallecieron y 50 mil debieron ser evacuadas.

Y aunque en las últimas horas el clima ha dado un respiro a la zona afectada, con un descenso en las temperaturas máximas, que ayer no pasaron de 22 °C, la Dirección Meteorológica de Chile publicó un nuevo aviso por altas temperaturas. Entre miércoles y jueves los termómetros podrían llegar a 34 °C en zonas de valles de Maule y Ñuble, y en Biobío sería hasta 36 °C, por lo cual llamaron a extremar las medidas preventivas.

COOPERACIÓN

Autoridades pidieron que los aportes lleguen a centros de acopio para facilitar la distribución.